

Über allem die Hoffnung

Eine Veranstaltungsreihe
der Evang.-ref. Kirchgemeinde Rheinwald
zum Thema Abschiednehmen



«Unsere Tage zu zählen, lehre uns, damit wir ein weises Herz gewinnen»

(Psalm 90, 12)

Leben bedeutet immer wieder auch Abschiednehmen. Unser Leben ist begrenzt. Vielleicht ist es gut, wenn wir das nicht ständig immer vor Augen haben. Doch verdrängen sollten wir es nicht.

Wie begleiten uns Traditionen in unserem Kommen und Gehen, und welche Kraft liegt in ihnen? Wie können wir in unserer Trauer weitergehen und wie Trauernden beistehen? Und wenn jemand stirbt, was braucht es und was hilft uns, damit wir gut und würdig Abschied nehmen können?

Unabhängig in welcher Lebensphase wir stehen, solche Fragen betreffen uns alle. Deshalb laden wir Sie herzlich zu dieser Veranstaltungsreihe ein.

Bräuche und Traditionen rund um Taufe, Hochzeit und Abdankung

Was uns alte Kirchenbücher erzählen

mit Pfr. Luzi Battaglia, Fürstenuau

Mittwoch, 8. Februar, 20.15 Uhr im Schulhaus Splügen

In der Trauer lebt die Liebe weiter

Umgang mit Trauer(nden)

Mitwirkende: Arno Arquint, Psychotherapeut ILE, Paarberater, Theologe, Chur

Anna Christina und Reto Heinz-Janggen, Sufers

Mittwoch, 8. März, 20.15 Uhr im Schulhaus Splügen

Der letzte Weg

Was braucht es, damit ich würdig Abschied nehmen kann? Abschiednehmen aus Sicht des Bestatters

mit Werner Wilhelm, Bestatter (BBT), Thusis

Mittwoch, 19. April, 20.15 Uhr im Schulhaus Splügen